

## ブラジル人の子ども応援を

村田智美 72

(岡山市)

山シンフォニーホールで二千人以上の観客が詰め掛けて開かれまし

た。国際医療ボランティアAMD Aの創立二十五年を記念した「あす

か健康村音楽祭」が岡

校の児童らによるトラ

ンペット鼓笛、パンフ

あいさつの中で、この

ルット演奏をはじめ在

音楽祭が長年の願いだ

ったことや今後のAM

と踊りが披露されました。第二部では旭川荘

DAの活動の方向性な

どに触れられました。

「在日外国人の子ど

もの歌と踊り」に総社

市のブラジル人学校の

と話されました。

総社市では自動車産

業の不振で、外国人の

た先人のことを思い起

こしました。

岡山県や総社市がブ

ラジル人の雇用を守

り、子育てを手助けす

る事業を進めています

が、私たちも応援する

べきだと思えます。両

国の架け橋となるブラ

ジル人学校に通う子ど

もたちの若い力を育て

てほしいと心から願っ

ト、熊本マリさんら二

人のピアニストの演奏

がありました。

関係で、総社市長もあ

いさつ。AMD Aとと

もに子育て王国・総社

AMD A代表の方は